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¿Cómo describirías tu experiencia de movilidad académica? 

Ha sido una experiencia con muchas diferencias de por medio, las metodología y didácticas de 

las clases son distintas, se llevan con más rutinas por decirlo de alguna manera, sin embargo, las 

clases son bastante entretenidas, sus docentes mantienen un interés muy alto por sus 

estudiantes y las materias que imparten, por otra parte la compañía de estudiantes de 

diferentes partes del mundo te hace conformar vínculos tan lindos y tan importantes que es una 

experiencia que jamás se olvida 

¿Beneficios que encontraste al realizar movilidad académica? 

Involucrarme con nuevas culturas, nuevos saberes, nuevas comidas y paisajes, es 

definitivamente una experiencia que te enriquece en todo sentido, no solo académico, te llevas 

experiencias que te ayudan personal y profesionalmente, es ir la oportunidad perfecta para 

conocer un poco más del mundo. 

Aprendizajes obtenidos 

Todos los días se aprende algo nuevo y no solo desde las clases recibidas en la universidad, 

también desde los compañeros, en las calles con el trasporte público, los establecimientos y 

todas las cosas que vivencias en el día a día, desde sus jergas hasta sus sabores, el aprendizaje 

es diario y se encuentra en cualquier lugar, desde la universidad estoy abordando una materia 

que se llama, Psicología del aprendizaje y neurociencia, la clase la da una profesora con parálisis 

cerebral, es una maestra increíble con más habilidades que cualquiera, y todas sus clases son 

extraordinarias, llenas de alegría, de amor y de mucha pasión por la psicología, ella es todo un 

ejemplo de vida y me alegra haber tenido la oportunidad de conocerla.  

¿Qué podría tomarse en cuenta para mejorar? 

Sinceramente creo que todo está muy bien, por fortuna tengo profesoras y compañeras muy 

amables, creo que todo en cuanto a trámites migratorios también se resolvieron bastante rápido 

y sin mayores inconvenientes, la universidad anfitriona esta siempre muy pendiente de los 

estudiantes de intercambio y cuentan con personal a cargo de cada modalidad que pueda 

resolver alguna inquietud, por parte de la universidad pedagógica, el acompañamiento está 

presente a la distancia así que no veo la necesidad de alguna mejora, por mi parte todo está 

saliendo muy bien y agradezco a las dos instituciones por la gran oportunidad.  

 


